
令和６年第２回グループホームいこいの森運営推進会議議事録 

 

 

◇開催日：令和 6年 4月 16 日（火曜日）午後 2時～午後 2時 45 分 

 

◇出席者：施設代表（吉井）、グループホーム管理者（武田） 

ご家族代表（松井様）、旭街地域包括支援センター（三橋様、杉本様） 

医療機関代表（ひかり薬局薬剤師・曽我様） 

ＷＥＢ閲覧または書面報告： 

地域の代表（社会福祉法人理事長・森様） 

 

◇議題と内容 

①現状報告 

・定員 18名 入居 17 名（4月 16 時点） 

  老健に入所のため 1名退所したが、明日 17日に新規契約あり入居 18名に回復。 

②行事報告 

［2F］ 

・3 月 4 日（月） ひなまつり 

・3月 12 日（火） 誕生会 

・4月 10 日（水）10:30～12:00 お花見 

［3F］ 

・3 月 4 日（月） ひなまつり 

・4月 5日（金）10:30～12:00 お花見 

［その他］ 

・3月 6日（水）14:00～15:00 消防訓練 

 「全国春の火災予防運動」の一環として旭町の 3事業所合同で、高知市北消防署と地域

の消防隊にも参加してもらい、消防訓練を実施。 

 ※行事の詳細については運営推進会議のプログラムを参照 

③行事予定 

・5月 外出を予定 

・6月 あじさい見学 

④介護事故報告 

  本期間中の介護事故はなし。 

⑤2024 年度介護報酬改定について 

今年は介護報酬の改定年にあたり、診療報酬改定と合わせダブル改定となっている。 

今後の事業所運営に影響の多い項目もいくつかあり、ポイントを解説した（別紙）。 



◇いただいたご意見・ご質問および回答 

①退去者が出てもすぐに次の入居者が決まるなど、いこいの森は人気施設という印象が

強いが理由や秘訣はあるか？ 

→手前みそになるが職員が頑張ってお世話をさせてもらっているという自負は多少あ

る。あとは声かけのタイミングも大きいのではないか。 

 ②処遇改善加算がⅠ～Ⅳの順で加算率が違うということだが、どのような点を評価し加

算率が区分されているのか？ 

  →職員の定着率や働きがい向上につながるような明確な昇給ルールやキャリアパスな

どの整備が求められている。 

 ③防災面でいうと、最近通電火災防止機能の付いたブレーカーが人気だと聞く。火災予防

の面から導入を検討してみてはどうか？ 

  →ありがたい情報。早速製品を探してみる。 

 

このほか、旭街地域包括支援センター様から、先日より打合せ中であった認知症カフェ

の施設見学ツアー（10 月 8 日予定）のチラシをいただいた。弊社としても今後の利用に

つながる可能性の高いイベントであり、参加者にご満足いただけるよう誠心誠意取り組

むことをお伝えした。 

 

◇次回の運営推進会議について 

・次回運営推進会議は令和 6年 6月下旬を予定しております。 

・当該内容および運営推進会議プログラム内容は弊社ウェブサイトでもご覧いただけます。 

・運営推進会議はどなたでも参加していただけます。参加を希望される方は下記までご連絡

下さい。 

 

◇運営推進会議参加連絡先 

〒780-0935 高知市旭町 2丁目 38-5 グループホームいこいの森 

［TEL／FAX］088-872-6647  ［E-MAIL］snowforest151@gmail.com 

［WEB］http://www.151.ecweb.jp/index.html 

 

◇運営推進会議担当者・議事録作成者 

吉井英昭（運営会社：株式会社スノーフォレスト 代表取締役） 


